
11月定例会の議事録

●日時：2013年11月16日（土）17:00～18:00
●場所：幸ヶ谷小学校　グリーン棟　多目的室
●出席者：20名（敬称略）
　会長（久保）、書記（伊東、荒川、渡辺）、地域担当（鈴木隆）、
　web担当（間）、会計監査（和田(太)、長森）、会計補佐（横内）、
　松平、飯田、関段、角井、田村（知）、芝原、田村（敏）、阪口、
　中田、藤方、赤羽

●議事

１．クローバー祭り報告

・ポップコーン会計報告
　売上　50円× 301個＝15050円
　支出　7921円
　粗利益　7129円（粗利益率47.4％）

・綿菓子会計報告
　売上　100円×330個＝33000円
　支出　3678円
　粗利益　29322円（粗利益率88.9％）

・フリーマーケット会計報告
　売上　11500円

・シャボン玉報告
　5000円程度の支出

２．おやじの会による収入の使い道について（久保会長・藤方氏）

・学校や生徒に還元すべきだと思うが、使い道が決まっていない。
・総会までに、学校・PTAより購入希望リストを提出してもらい、
　おやじの会で購入しても良い物品かどうかを検討する。

３．斎藤分小学校55周年行事報告（久保会長）

・11/16（土）に開催された。
・おやじの会からは綿菓子店を出店した。
　売上　100円×161個＝16100円
　支出　4378円
　粗利益　11722円
・それほど大変ではなく、自分たちも楽しむことができたので、
　今後も依頼があれば前向きに検討しても良いのではないか。

４．携帯・スマホ講習会について（藤方氏）



・12/7（土）14:00～16:00に開催。おやじの会以外でも参加可能。
・おやじの会のメンバーについては、11/30までに調整さんに登録する。
・チラシについては近日中に全校配布予定（中田氏）

５．おやじの会忘年会について

・12/7（土）総会の後、19:00より、京華樓で開催する。
・幹事については、半沢氏のサポートとして、渡辺氏にもお願いする。

６．地域担当より（鈴木氏）

・11/10（日）のグラウンドゴルフ大会は盛況のうちに終了した。
・同日に開催されたポートサイド祭りには、焼き芋の手伝いとして参加した。
　星槎学園の学生が積極的に手伝ってくれたため楽だった（芝原氏）
・来年はなるべく重ならないように日程を調整してもらいたい。

７．国会見学について（飯田氏）

・2015/1/5（日）に開催予定。おやじの会以外でも参加可能。
・昨年同様、web上でフォームから参加申込みを受付ける（間氏）
・チラシについては昨年のものを日付を変更して配布する（中田氏）

８．来年度のイベントについて

・来年１月の定例会で、新規イベントについてのアイデア出しを行いたい。

次回定例会（総会）：2013年12月7日（土）17:00～ グリーン棟多目的室

---
以上


